

ORIGEN XBOX 360

Soumis par robocop
28-09-2005

Ca y est le mystère est tombé, le compteur du site Origenxbox360 s'est arrêté. Si vous visitez le site à première vue rien ne change sur votre navigateur mais en restant quelques instants le site se transforme et charge une animation flash. Deux gros lapins se mettent à courir et un arbre (le fameux bonsaï) s'affiche avec les petits drapeaux représentant différents pays avec un joli effet d'étincelles. Si vous cliquez sur le drapeau de votre pays puis sur les deux nouveaux fruits orange (pommes oranges?) une animation psychédélique va s'afficher et ensuite...il suffit de lire le règlement pour tout comprendre. Le site propose un simple concours qui va durer jusqu'au 10 octobre et réservé aux seuls habitants des pays d'Europe. Il est organisé par Microsoft Angleterre et le grand prix consiste en un voyage pour une seule personne pour un événement célébrant le lancement de la XBOX 360 aux Etats Unis en Novembre 2005. Tout ça pour ça! Ou comme dirait l'anglais Shakespeare : beaucoup de bruit pour rien!